

Holzminden, 15.01.2024

Pressemitteilung

Ladepunkte für eine nachhaltige Zukunft Stadt Holzminden und Stadtwerke Holzminden GmbH investieren in E-Mobilität und - Infrastruktur

In einem weiteren Schritt in Richtung nachhaltiger Energie und Elektromobilität haben die Stadtwerke Holzminden GmbH und die Stadt Holzminden in Zusammenarbeit mit der Westfalen Weser Netz GmbH, zwei weitere E-Ladesäulen an Schlüsselstandorten in der Stadt Holzminden in Betrieb genommen. Dieser zukunftsorientierte Ansatz zum Ausbau der Ladesäuleninfrastruktur ist Teil eines nachhaltigen Projektes, die Region auf einen umweltfreundlichen Kurs zu lenken und Elektroautofahrer*innen eine bedarfsdeckende Ladeinfrastruktur zu bieten.



Präsentieren stolz den neuen Ladepunkt an der Stadthalle Holzminden v.l. Jakob Ostermann (Marketing- und PR-Management Stadtwerke Holzminden GmbH), Holzmindens Bürgermeister Christian Belke, Thorsten Welling (Geschäftsführer Stadtwerke Holzminden GmbH) und Stefan Borgolte (Vertriebsleiter Stadtwerke Holzminden GmbH).

Die beiden neu eingerichteten E-Ladesäulen befinden sich auf dem Parkplatz des Freibades Holzminden und dem Parkplatz der Stadthalle Holzminden und sind somit an zentralen Punkten der Stadt verortet. Dies gewährleistet Elektroautofahrer*innen und Tourist*innen des Weserberglands einen bequemen Zugang zur Ladeinfrastruktur der Stadt. Die Stadtwerke Holzminden GmbH plant bereits die Inbetriebnahme sechs weiterer moderner E-Ladesäulen an den Standorten Rehwiese Holzminden, Nordstraße Holzminden, Neuhaus (Haus des Gastes) und Silberborn (Mecklenbruch

Parkplatz). Die E-Ladesäulen in der Rehwiese und in Silberborn (Mecklenbruch Parkplatz) sollen noch im Kalenderjahr 2024 ans Netz angeschlossen werden. Die Inbetriebnahme der Ladesäulen in Neuhaus und Holzminden Nordstraße sind für Ende 2024/Anfang 2025 geplant. Ziel der Verbesserung der Ladeinfrastruktur ist die Reichweite und Verfügbarkeit von Ladestationen innerhalb der Region weiter zu verbessern und voranzutreiben.

„Holzminden wird sich weiter nachhaltig entwickeln. Der Rat hat hierzu bereits wichtige Entscheidungen, wie den Einsatz von Elektrobussen, die voraussichtlich noch in 2024 spätestens aber in 2025 zum Einsatz kommen werden, getroffen. Im selben Zusammenhang werden wir gemeinsam mit unseren Partner*innen auch die E-Ladeinfrastruktur in der Kernstadt sowie auch in den Sollingortschaften weiter ausbauen, um die Mobilitätswende auch aus Holzminden heraus zu unterstützen“, freut sich Bürgermeister Christian Belke über die Inbetriebnahme der neuen Säulen. Die Investition der Stadtwerke Holzminden GmbH in Elektromobilität, spiegelt nicht nur den Wandel zu umweltfreundlicheren Transportmitteln wider, sondern auch das Bekenntnis des Unternehmens zu nachhaltigen Praktiken. Die E-Ladesäulen werden ausschließlich mit erneuerbarer Energie betrieben, was die Kohlenstoffemissionen weiter reduziert und den Beitrag zur Umweltbelastung minimiert.

Thorsten Welling, Geschäftsführer der Stadtwerke Holzminden GmbH, betonte die Bedeutung dieser Maßnahmen für die Region. In einem Statement erklärt der Geschäftsführer: "Nachhaltigkeit ist nicht nur ein Schlagwort für uns, sondern ein grundlegender Wert, den wir in die Tat umsetzen. Unser Fokus liegt darauf, die Region nicht nur mit Energie zu versorgen, sondern auch aktiv zu fördern und die Lebensqualität vor Ort zu verbessern. Die Einführung von E-Ladesäulen ist ein weiterer Schritt, um unsere Region grüner und zukunftsfähiger zu gestalten."